



# 今週の聖書の言葉



四百三十年<sup>ねん</sup>を経<sup>へ</sup>たちょうどその日<sup>ひ</sup>  
に、主<sup>しゅ</sup>の部隊<sup>ぶたい</sup>は全軍<sup>ぜんぐん</sup>、エジプト<sup>く</sup>の国<sup>くに</sup>  
を出発<sup>しゅつぱつ</sup>した。

(出エジプト<sup>しゅつ</sup>記<sup>き</sup> 12章<sup>しょう</sup> 41節<sup>せつ</sup>)

この言葉<sup>ことば</sup>は、旧約聖書<sup>きゅうやくせいしよ</sup>にある言葉<sup>ことば</sup>です。

エジプト<sup>さい</sup>に最後<sup>さいご</sup>の災い<sup>わざわ</sup>がくだった夜<sup>よる</sup>、イス  
ラエル人<sup>じん</sup>は、いよいよエジプト<sup>しゅつぱつ</sup>を出発<sup>しゅつぱつ</sup>しまし  
た。

430年<sup>ねん</sup>の長い時間<sup>ながじかん</sup>をかけて、神さま<sup>かみ</sup>は救  
いの約束<sup>やくそく</sup>を実現<sup>じつげん</sup>されたのです。

神さま<sup>かみ</sup>は、必ず<sup>かなら</sup>約束<sup>やくそく</sup>を実現<sup>じつげん</sup>してくださいま  
す。

2024/8/18